

第139号
令和6年6月



毎月
10日頃
発行

今月のテーマは

「もはやこれは…
ミステリー！」です。



ある日の朝ドアを開けると良川におひなさま。ローランドが3個家の前に置いていた。食すのはコワイのでそのままにしておくと夕方失くなっていた。



次の週にも同様の事があった。3回目は起きた後。

あれは何だったのだろう。



21

空の橋古に80才近い方も参加されている。止めるルールにもかかわらず、けっこう割合で当たってくる。本人曰く「風圧だろ。」との事。
真面目なのかとほざけているのか判断できない。



大きな睡蓮鉢を貰って砂利や赤玉を底に敷き、水草や流水を入れてビオトープを始めた頃、ある日睡蓮鉢の中を見ると、入れたはずの無い一匹のメダカが気持ち良さそうに泳いでいた。一体どこから来つたか？ 吾川

汗だく現場作業で、なかなか落ちない体重が、1月から始めた休日のゴルフ練習場通いで、5キロ落ちた！



=佐の=



旦那さんの寝言。「ハクゲキホウ。南恵比寿…」
私…(・ω・) えっ、何があるの??



タンス・引き出し、トイレのドア… 私が使った後は、なぜかいつも数センチ開いている… ちば“



